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ABSTRAK 

Assiddiqi, Fakhruddin. 2024, Efektivitas Video Animasi Berbasis CapCut Dalam 

Meningkatkan Maharah Kalam Bahasa Arab Siswa di Sekolah MTs 

Muhammadiyah 1 Malang, Program Studi Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas 

Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Malang. Pembimbing: (I) Dr. 

Muhammad Fadli Ramadhan, S.Pd.I. M.Pd. (II) Ahmad Fatoni, Lc., M.Ag. 

Kata Kunci: Bahasa Arab, Maharah Kalam, Media Pembelajaran, Video 

Animasi. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas video animasi berbasis 

CapCut dalam meningkatkan Maharah Kalam bahasa Arab siswa di sekolah MTs 

Muhammadiyah 1 Malang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini berupa 

Pre-Experimental Design dengan One Group Pretest Posttest Design dan 

pengumpulan informasi yang digunakan yaitu observasi, wawancara, tes, dan 

dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu uji validitas, uji reliabilitas, 

uji normalitas, uji hipotesis, uji efektivitas. Populasi pada penelitian ini berjumlah 

72 peserta didik dan sampel yang digunakan berjumlah 23 peserta didik yaitu kelas 

VIII A. Hasil analisis data disajikan dengan membandingkan nilai pretest dan 

postest (Uji T sampel berpasangan). Hasil penelitian ini adalah: (1) penerapan 

media video animasi yang dalam pelaksanaanya terbagi menjadi 3 kegiatan yaitu: 

Pendahuluan, inti, dan penutup. (2) adanya peningkatan dari hasil nilai Maharah 

Kalam peserta didik berdasarkan nilai pre-test dan post-test dengan nilai sig (2-

tailed) sebesar 0,00 < 0,05 dan berdasarkan dari hasil uji N-Gain dengan 

memperoleh nilai sebesar 0,55 yang masuk kepada kategori sedang. Maka dari itu 

penerapan media video animasi dikatakan efektif dalam meningkatkan 

keterampilan membaca bahasa Arab, dimana nilai rata-rata siswa pada saat pre-test 

sebesar 32,43 dan pada saat nilai post-test meningkat sebesar 68,69. 
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 البحث  مستخلص
الدين.   فخر  على  ٢٠٢٤الصديقي،  القائم  المتحرك  الفيديو  فعالية  تحسين    كابكوت ,  في 

تعليم اللغة العربية،    قسم مالانج، ١مهارة الكلام العربي لطلاب بالمدرسة المتوسطة المحمدية  
الإسلاميةكلية   )الدرسات  المستشار:  مالانج.  المحمدية  جامعة  محمد  ١،  د.  فضلي  ( 

 ( أحمد فتوني، الماجستير. ٢رمضان، دكتوراه. )
 الكلمات المفتاحية: اللغة العربية، مهارة الكلام، الوسائط التعليمية، الفيديو المتحرك. 

على   المعتمد  المتحرك  الفيديو  فعالية  مدى  تحديد  إلى  الدراسة  هذه  في   كابكوت تهدف 
مالانج.    ١تحسين مهارة الكلام العربي لطلاب الصف الثامن في المدرسة المتوسطة المحمدية  

الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي التصميم القبلي مع تصميم الاختبار القبلي لمجموعة  
والمقابلات  الملاحظة  هي  المستخدمة  المعلومات  ومجموعة  البعدي  والاختبار  واحدة 

و  اختبار  والاختبارات  الصلاحية،  اختبار  هي  المستخدمة  البيانات  تحليل  تقنيات  الوثائق. 
الموثوقية، اختبار الحالة الطبيعية، اختبار الفرضيات، اختبار الفعالية. بلغ مجتمع الدراسة في  

الدراسة   وبل   ٧٢هذه  المستخدمة  طالباً،  العينة  وتم   ٢٣غت  أ.  الثامن  الصف  وهم  طالباً، 
البعدي   والاختبار  القبلي  الاختبار  درجات  خلال مقارنة  من  البيانات  تحليل  نتائج  عرض 

( تطبيق وسائط الفيديو المتحركة  ١)اختبار ت للعينة المقترنة(. نتائج هذه الدراسة هي: ) 
و  أنشطة،  ثلاثة  إلى  تنفيذه  في  ينقسم  ) والذي  والختام.  والجوهر،  المقدمة،  هناك  ٢هي:   )

زيادة في نتائج درجات مهارة الكلام للطلاب بناءً على درجات الاختبار القبلي والبعدي 
وذلك بالحصول على قيمة   وبناءً على نتائج الاختبار والربح  ٠,٠٥>٠,٠٠بقيمة قدرها 

ئط الفيديو المتحركة فعال والتي تدخل في الفئة المعتدلة. ولذلك يقال إن تطبيق وسا ٠,٥٥
قيمة الطلاب في وقت الاختبار  في تحسين مهارات القراءة باللغة العربية، حيث بلغ متوسط  

 . ٦٨.٦٩وفي وقت الاختبار البعدي ارتفعت قيمته بمقدار  ٣٢.٤٣القبلي 
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ABSTRACT 

Assiddiqi, Fakhruddin. 2024, The Effectiveness of CapCut-Based Animated Video 

in Improving Arabic Maharah Kalam of Students at MTs Muhammadiyah 1 

Malang, Arabic Language Education Study Program, Faculty of Islamic Studies, 

Universitas Muhammadiyah Malang. Advisor: (I) Dr. Muhammad Fadli Ramadhan, 

S.Pd.I. M.Pd. (II) Ahmad Fatoni, Lc., M.Ag. 

Keywords: Arabic, Maharah Kalam, Learning Media, Animated Video. 

This study aims to determine the effectiveness of CapCut-based animated video in 

improving Arabic Maharah Kalam of grade VIII students at MTs Muhammadiyah 

1 Malang. The method used in this research is Pre-Experimental Design with One 

Group Pretest Posttest Design and the collection of information used is observation, 

interviews, tests, and documentation. Data analysis techniques used are validity 

test, reliability test, normality test, hypothesis test, effectiveness test. The 

population in this study amounted to 72 students and the sample used amounted to 

23 students, namely class VIII A. The results of data analysis are presented by 

comparing pretest and posttest scores (paired sample T test). The results of this 

study are: (1) the application of animated video media which in its implementation 

is divided into 3 activities, namely: Introduction, core, and closing. (2) there is an 

increase in the results of students' Maharah Kalam scores based on pre-test and 

post-test scores with a sig (2-tailed) value of 0.00 <0.05 and based on the results of 

the N-Gain test by obtaining a value of 0.55 which is included in the moderate 

category. Therefore, the application of animated video media is said to be effective 

in improving Arabic reading skills, where the average value of students at the time 

of the pre-test was 32.43 and at the time of the post-test value increased by 68.69. 
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MOTTO 

 

 Jangan pernah menyerah, karena setiap kegagalan adalah langkah menuju 

kesuksesan. 
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